

# Gewerbeschau in Riegelsberg

## Bunter Branchenmix auf 2300 Quadratmetern

**Nach dem Erfolg ihrer ersten Gewerbeschau im vergangenen Jahr lädt der noch junge Riegelsberger Gewerbeverein am kommenden Wochenende wieder in und an die Riegelsberghalle ein. Für Kinder werden Überraschungen geboten.**

**Riegelsberg.** Zur zweiten Riegelsberger Gewerbeschau lädt der Gewerbeverein Riegelsberg am kommenden Samstag und Sonntag, 4. und 5. Juli, in und an die Riegelsberghalle ein. Auf mehr als 1300 Quadratmetern Ausstellungsfäche in der Halle und weiteren 1000 Quadratmetern auf dem Walter-Wagner-Platz wollen 25 Firmen, Gewerbetreibende, Institutionen und Verbände ihre Produkte und Leistungen vorstellen.

Bis auf eine Firma kommen alle Aussteller aus Riegelsberg und Walpershofen. „Nach dem überaus großen Erfolg bei der ersten Ausstellung im August 2008 war es für unseren noch jungen Gewerbeverein mit den Vorstandsmitgliedern Harald Eppers, Robert Klein, Carsten Ludt, Iris Calcagno, Andreas Münch, Gerhard Poganatz und Patrick Goller quasi Pflicht, eine neue Auflage zu organisieren“, schildert Carsten Ludt, der Pressesprecher des Gewerbevereins. Dabei wurde ein besonderes Augenmerk auf einen bunten Branchenmix gelegt. Die Angebotspalette in der Halle reicht von Heizung-, Sanitär und Solaranlagen über Reisetrends, Renovierung von Türen und Ähnlichem, Lederwaren und Accessoires, Massivholzmöbeln, Fliesen und Bädern, Dekorationen aller Art, bis hin zu Küchen, Dienstleistungen aus der IT-Branche, Versicherungen, Blumen, Gestecke und Fahrzeugpflege. Dazu gibt es Tipps vom Steuerberater, Informationen über das Thema Tennis sowie über Übernachtungsmöglichkeiten in Riegelsberg. Im Außenbereich werden die Automarken Peugeot und Citroën ausgestellt, und es gibt Informationen über Abwrackprämie, modernes Heizen, modernste Umwelttechnik und erneuerbare Energien. TWH und Feuerwehr bieten zudem Einblicke in ihre Arbeitsweise. Und damit es für die Kinder nicht langweilig wird, hat sich der Gewerbeverein ein paar Überraschungen ausgedacht. Martin Möhring vom Restaurant Riegelsberghalle wird die Messebesucher sowohl im Innen-, als auch im Außenbereich verköstigen. Das Riegelsberger Blasorchester will an beiden Vormittagen für die musikalische Umrahmung sorgen. Eröffnet wird die Schau am Samstag, 11 Uhr, durch den Gewerbevereinsvorsitzenden Harald Eppers. Die Öffnungszeiten sind samstags und sonntags jeweils von 11 Uhr bis 18 Uhr. Die Schirmherrschaft hat Bürgermeister Lothar Ringle übernommen. Der Eintritt ist frei.

dg



### Bildunterschrift:

Ein Schnappschuss von der Riegelsberger Gewerbeschau 2008, die erste des neuen Gewerbevereins.  
Foto: SZ/Poganatz